

## **GETXO / Lecturas solidarias**

Los más de 11.000 euros recaudados en el Mercado del Libro Usado de Getxo servirán para mejorar la vida de los niños saharauis discapacitados de los campamentos de refugiados. El alcalde de Getxo, Imanol Landa, hizo ayer entrega a la Organización No Gubernamental Getxo Pro Sahara (ATFAL) de la recaudación obtenida en la IV edición del Mercado Solidario del Libro Usado, organizado por las bibliotecas municipales, en colaboración con el Área de Cooperación al Desarrollo.

El dinero resultante de este mercado -algo más de 11.000 euros- se destinará a mejorar la calidad de vida de los niños saharauis con discapacidades que viven en los campos de refugiados de Tindouf, en Argelia. 'La recaudación confirma la solidaridad de los getxotarras', alabó el mandatario municipal.

La mayoría de los ejemplares expuestos -unos 12.000 libros- en este Mercado Solidario que se celebró en la plaza de la Estación de Algorta entre el 21 y el 24 de mayo, procedía de donaciones y se vendió con precios populares: en torno a un euro. De esta manera, euro a euro, grano a grano, se va a poder mejorar la calidad de vida de los niños saharauis con discapacidades que viven en los campos de refugiados argelinos de Tindouf. Landa y Julio San Román, representante de ATFAL, confirmaron que estos campos serán el destino de esta recaudación solidaria.

El portavoz de la ONG explicó, además, que su asociación comenzó a trabajar en la zona en el año 2000 y que, desde ese momento, nunca han dejado de prestar su apoyo a los niños discapacitados.

'Empezamos a trabajar allí con los niños y niñas sordos, ofreciendo material y también formación, especialmente dirigida a las mujeres, para que sepan cómo tratar a sus hijos', indicó San Román, que agradeció al Ayuntamiento la decisión de ofrecer el dinero recaudado a la organización no gubernamental.

### **Talleres**

'Los discapacitados de los campamentos de refugiados viven en condiciones de gran precariedad', explicó San Román. El dinero recaudado se utilizará para la compra de material escolar, como pinturas y pizarras; productos farmacéuticos, pañales y aceite de almendras; y apoyo a la realización de talleres de carpintería y costura. 'Con los productos resultantes de estos talleres, que venden luego como pueden, pueden autofinanciarse algunos de sus gastos, aunque sean pocos', según San Román, que añadió que 'solicitan la entrega de vídeos y DVD porque les resulta más fácil aprender cómo se trabaja en los talleres de manera visual'.

### **A pesar de la crisis**

El alcalde de Getxo, Imanol Landa, explicó que el dinero recaudado en esta iniciativa de mercado de libros solidario demuestra el compromiso de los getxotarras con las personas y pueblos más desfavorecidos, 'y especialmente con el Sahara'. El mandatario jeltzale dijo que esta entrega económica es 'una expresión más' de ese carácter solidario de la ciudadanía local y del propio Ayuntamiento. 'Remarcamos el compromiso municipal de seguir trabajando en esta clave en el futuro y destacamos el compromiso de los getxotarras, que, a pesar de la crisis económica, han vuelto a superar el dinero recaudado en el mercado del libro, tal y como viene sucediendo año tras año', concluyó Landa. Por su parte, San Román aseguró que este año serán 15 los niños y niñas saharauis acogidos en verano por familias getxotarras 'Estamos muy satisfechos de la respuesta ciudadana', apostilló el portavoz de ATFAL. >A. P.